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MICROWAVE OVEN QUICK START GUIDE
PRODUCT REGISTRATION AND OWNER INFORMATION
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YOUR QR CODE UNLOCKS… product registration and warranty information, installation instructions, how-to videos, and additional accessories to
get the most out of your product. If you purchased a smart appliance, your QR code will provide instructions on how to download the app and
connect. You can access the full Installation, User Maintenance and Operating Instructions, Warranty details, and more by visiting our website at
www.kitchenaid.com/owners or www.kitchenaid.ca/owners. This may save you the cost of a service call. To receive a free printed copy of the
information online, call us at 1–800–422–1230 (U.S.A.) /1-800-807-6777 (Canada) or write to us at:

KitchenAid Brand Home Appliances 
Customer eXperience Center
553 Benson Road
Benton Harbor, MI 49022-2692

KitchenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Center Unit
200-6750 Century Ave.
Mississauga,Ontario L5N 0B7

Register to access warranty information and receive important notifications related to your product. Scan the Photo Registration Card or QR code to
register your product.

OPERATING INSTRUCTIONS
WARNING: To reduce the risk of fire, electric shock, or injury to persons, read the IMPORTANT SAFETY
INSTRUCTIONS, located in your appliance’s Use and Care Guide, before operating this appliance.

A
A. Microwave inlet cover

NOTE: To avoid damage to the Microwave Oven, do not remove microwave inlet cover. See the “Parts and
Features” section of your appliance’s Use and Care Guide.

Using your Microwave Oven
Step 1. Place food inside the Microwave Oven. Close the oven door.
Step 2. Press “Cook Power” button to set manual power.
Step 3. Enter time to cook.
Step 4. Press Start.
Step 5. The Stop button can be used to pause/cancel the function during or after cook time.
NOTE: For more detailed instructions on specific functions, see the online Use and Care Guide.

The Stop button used for 2-step door opening:
1. Once you set the cooking time and press the Start button, the Door Lock icon will appear on the

display.
2. To open the microwave:
■ Press Stop button.
■ Press door release button.
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A. Door Lock icon A. 1st Step
B. 2nd Step

NOTE: Once you press the Stop/Unlock button to stop/pause any function, the Door Lock icon will
disappear for 10 seconds and you will be able to press the door release button to open the door. The
Door Lock icon will reappear after 10 seconds and require you to repeat steps 1 and 2 to open the door.

NOTE:When the machine is powered on after plug-in, the 2-Step Door function will not be triggered. If a
cooking cycle starts after the door closes, then 2 steps are required to open the door. Once the 2 steps
have been used to open the door and if the door closes and no cooking power is applied, then you can
open the door by just pressing the door release button.

NOTE: This microwave comes with the added feature of a 2-step door opening functionality to avoid
unintended access. When children do not have access to the appliance, there is a disable function if the
2-step functionality is not needed.

Disable/Enable 2-step door function operation on the display:
Steps to disable the 2-step door function operation:
1. After pressing the Stop/Unlock button for 3 seconds, “DI:_0” will show on the

display.
2. After pressing the “+” button, “DI:_1” will show on the display.
3. Press the Start button to confirm.
NOTE: DI (Disable)
NOTE: If you unplug the microwave, it will remember the last operation. You will
not need to disable or enable the 2 step door function again.

Steps to enable the 2-step door function operation:
1. After pressing the Stop/Unlock button for 3 seconds, “EA:_0” will show on the

display.
2. After pressing the “+” button, “EA:_1” will show on the display.
3. Press the Start button to confirm.
NOTE: EA (Enable)

NOTE: Disabling this feature should only be done when the owner is certain
children are not present.

Clock Setting
To set the clock, follow the instructions below:
1. Press Timer for 3 seconds to enter the clock setting.
2. Press the +/- button to set the hour, press Start button to confirm.
3. Press the +/- button to set the minute.
4. Press Start button.
The Microwave Oven must be in Standby mode.
Right after the product is plugged in, the screen shows “12Hr” (“12” flashing),
use +/- to change 12 or 24 hour format, press Start to confirm; then the
screen shows “12:00”.

Tips for how to use Quick Start buttons:
■ Press Start Add 30 sec until you reach your desired cooking time. Press

Start Add 30 sec if you need to add more time mid cycle or at the end of
the cycle.

■ You can also set cooking time using the 1 min to 6 min Quick Start
buttons.

For example: to enter 16 minutes 30 seconds, 
Press 6 min + 6 min + 4 min, +30 sec.

Timer
The Timer button can be used to set a kitchen timer.
1. Press Timer button.
2. Press the +/- button to enter desired time.
3. Press the Start button. When the set time ends, the end-of-timer tone will sound.
4. When the Timer countdown is achieved in the display, press Stop to cancel the timer.
NOTE: The Timer does not start or stop the Microwave Oven. The function can be set only in Standby
mode.

OVEN VENT(S)
Do not block the exhaust vents or air intake openings. Allow a few inches of space at the back and side of
the Microwave Oven where the exhaust vents are located. Blocking the exhaust vents could cause
damage to the Microwave Oven as well as poor cooking results.
Make sure the Microwave Oven legs are in place to ensure proper airflow. If vents are blocked, a sensitive
thermal device may automatically turn the Microwave Oven off. The microwave oven should work properly
once it has cooled.
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GUIDE DE DÉMARRAGE RAPIDE DU FOUR À MICRO-ONDES
ENREGISTREMENT DU PRODUIT ET INFORMATIONS POUR LE PROPRIÉTAIRE
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VOTRE CODE À BARRES 2D DÉBLOQUE… des informations sur l’enregistrement et la garantie du produit, des instructions d’installation, des
vidéos pratiques et des accessoires supplémentaires pour tirer le meilleur parti de votre produit. Si vous avez acheté un appareil intelligent, votre
code à barres 2D vous indiquera comment télécharger l’application et vous connecter. Vous pouvez accéder à l’ensemble des instructions
d’installation, d’entretien et d’utilisation, aux détails de la garantie et à d’autres informations en visitant notre site web au
www.kitchenaid.com/owners ou www.kitchenaid.ca/proprietaire. Cette vérification peut vous faire économiser le coût d’une intervention de
dépannage. Pour recevoir gratuitement un exemplaire imprimé des informations en ligne, appelez-nous au 1 800 422-1230 (États-Unis) /
1 800 807-6777 (Canada) ou écrivez-nous au :

KitchenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Center
553 Benson Road
Benton Harbor, MI 49022-2692

KitchenAid Brand Home Appliances
Customer eXperience Center Unit
200-6750 Century Ave.
Mississauga,Ontario L5N 0B7

Enregistrez-vous pour accéder aux informations relatives à la garantie et recevoir des notifications importantes concernant votre produit. Balayez la
carte d’enregistrement photo ou le code à barres 2D pour enregistrer votre produit.

INSTRUCTIONS D’UTILISATION
AVERTISSEMENT: Pour réduire le risque d’incendie, de décharge électrique ou de blessures, lire les
INSTRUCTIONS IMPORTANTES DE SÉCURITÉ dans le guide d’utilisation et d’entretien de l’appareil
avant de faire fonctionner cet appareil.

A
A. Capot d’orifice du four à micro-ondes

REMARQUE : Pour éviter les dommages au four à micro-ondes, ne pas enlever capot d’orifice du four à
micro-ondes. Voir la section « Pièces et caractéristiques » du guide d’utilisation et d’entretien de l’appareil.

Utiliser votre four à micro-ondes
Step 1. Placer les aliments dans le four à micro-ondes. Fermer la porte du four.
Step 2. Appuyer sur le bouton « Cook Power » (Puissance de Cuisson) pour régler la puissance
manuelle.
Step 3. Saisir la durée de cuisson.
Step 4. Appuyer sur Start (Mise en Marche).
Step 5. Le bouton Stop (Arrêt) peut être utilisé pour mettre en pause/annuler la fonction pendant ou
une fois la durée de cuisson terminée.
REMARQUE : Pour obtenir des instructions plus détaillées sur des fonctions précises, consulter le Guide
d’utilisation et d’entretien en ligne.

Le bouton Stop (Arrêt) utilisé pour l’ouverture de la porte en 2
étapes :
1. Une fois que vous avez réglé la durée de cuisson et appuyé sur le bouton Start (Mise en Marche),

l’icône de verrouillage de la porte apparaît à l’écran.
2. Pour ouvrir le four à micro-ondes :
■ Appuyer sur le bouton Stop (Arrêt).
■ Appuyer sur le bouton d’ouverture de la porte.
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A. Icône de verrouillage de la porte A. 1ère étape
B. 2ième étape

REMARQUE : Après avoir appuyé sur le bouton Stop/Unlock (Arrêt/Déverrouillage) pour arrêter/mettre
en pause une fonction, l’icône de verrouillage de la porte disparaît pendant 10 secondes et le bouton de
déverrouillage de la porte peut être appuyé pour ouvrir la porte. L’icône de verrouillage de la porte
réapparaît après 10 secondes et indique que les étapes 1 et 2 doivent être répétées pour ouvrir la porte.

REMARQUE : Une fois l’appareil allumé après le branchement, le fonctionnement de la porte à 2 étapes
n’est plus déclenchée. Si un programme de cuisson démarre après la fermeture de la porte, alors 2
étapes sont nécessaires pour ouvrir la porte. Une fois les 2 étapes utilisées pour ouvrir la porte et si la
porte se ferme et qu’aucune puissance de cuisson n’est appliquée, la porte peut ouverte en appuyant
simplement sur le bouton de déverrouillage de la porte.

REMARQUE : Ce four à micro-ondes est doté de la fonctionnalité supplémentaire pour l’ouverture de la
porte en 2 étapes pour éviter tout accès involontaire. Dans le cas où les enfants n’ont pas accès à
l’appareil, se servir de la fonction de désactivation si la fonctionnalité en 2 étapes n’est pas nécessaire.

Désactiver/activer le fonctionnement de la porte en 2 étapes à
l’écran :
Étapes pour désactiver le fonctionnement de la porte en 2 étapes :
1. Après avoir appuyé sur le bouton Stop/Unlock (Arrêt/Déverrouillage) pendant

3 secondes, « DI:_0 » s’affiche à l’écran.
2. Après avoir appuyé sur le bouton « + », « DI:_1 » s’affiche à l’écran.
3. Appuyer sur le bouton Start (Mise en Marche) pour confirmer.
REMARQUE : DI (désactivé)
REMARQUE : Si vous débranchez le four à micro-ondes, la dernière opération est
conservée en mémoire. Vous n’aurez pas besoin de désactiver ou de réactiver le
fonctionnement de la porte en 2 étapes.

Étapes pour réactiver le fonctionnement de la porte en 2 étapes :
1. Après avoir appuyé sur le bouton Stop/Unlock (arrêt/déverrouillage) pendant

3 secondes, « EA:_0 » s’affiche à l’écran.
2. Après avoir appuyé sur le bouton « + », « EA:_1 » s’affiche à l’écran.
3. Appuyer sur le bouton Start (Mise en Marche) pour confirmer.
REMARQUE : EA (activé)

REMARQUE : La désactivation de cette fonctionnement ne doit être effectuée que
lorsque le propriétaire est certain que les enfants ne sont pas présents.

Réglage de l’horloge
Pour régler l’horloge, suivre les instructions suivantes :
1. Appuyer sur Timer (Minuterie) pendant 3 secondes pour accéder au

réglage de l’horloge.
2. Appuyer sur le bouton +/- pour régler l’heure, appuyer sur le bouton

Start (Mise en Marche) pour confirmer.
3. Appuyer sur le bouton +/- pour régler les minutes.
4. Appuyer sur le bouton Start (Mise en Marche).
Le four à micro-ondes doit être en mode de veille.
Aussitôt le produit branché, l’écran affiche « 12Hr » (« 12 » clignotant),
utiliser les boutons +/- pour changer le format 12 ou 24 heures, appuyer sur
Start (Mise en Marche) pour confirmer; puis l’écran affiche « 12:00 ».

Conseils pour utiliser les boutons de
démarrage rapide :
■ Appuyer sur Start (Mise en Marche) Add 30 sec (ajouter 30 secondes)

jusqu’à ce que la durée de cuisson souhaitée s’affiche. Appuyer sur Start
(Mise en Marche) Add 30 sec (ajouter 30 secondes) si plus de temps doit
être ajouté au milieu du programme ou à la fin du programme.

■ L’on peut également régler la durée de cuisson à l’aide des boutons de
démarrage rapide de 1 min à 6 min.

Par exemple : pour saisir 16 minutes 30 secondes,
appuyer sur 6 min + 6 min + 4 min, +30 sec.

Minuterie
Le bouton Timer (Minuterie) peut être utilisé pour régler la minuterie de cuisine.
1. Appuyer sur le bouton Timer (Minuterie).
2. Appuyer sur le bouton +/- pour entrer la durée désirée.
3. Appuyer sur le bouton Start (Mise en Marche). Lorsque la durée réglée est écoulée, le signal sonore

de fin de programme retentit.
4. Une fois le compte à rebours de la minuterie terminé à l’écran, appuyer sur Stop (Arrêt) pour annuler

la minuterie.
REMARQUE : La minuterie ne se met pas en marche et n’arrête pas le four à micro-ondes. La fonction
ne peut être définie qu’en mode veille.

ÉVENTS DU FOUR
Ne pas obstruer les conduits d’évacuation ou les ouvertures de prise d’air. Laisser quelques centimètres à
l’arrière du four et sur le côté du micro-ondes à l’emplacement des conduits d’évacuation. L’obstruction
des conduits d’évacuation peut entraîner des dommages au four à micro-ondes, de même que de
médiocres résultats de cuisson.
Veiller à ce que les pieds du four à micro-ondes soient bien en place pour assurer un flux d’air approprié.
Si les évents sont obstrués, un dispositif de sécurité thermique sensible peut commander l’extinction
automatique du four à micro-ondes. Le four à micro-ondes devrait fonctionner correctement une fois
refroidi.
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